

勞友會長以博士之名為引言

本部一千五百名の主張に關し、とも職場の要求に對し、一朝一夕に解決を要へ得らるべき問題にあらざれば、即ち不可能を

前半の四句は、主に「春」を題する。第一句は、春の氣象を表す「暖風」、第二句は、春の花を表す「花」、第三句は、春の鳥を表す「鳥」、第四句は、春の物語を表す「歌」である。

午後二時頃には全く人影を見

要するに至るが、各工場の報告によれば重機械部の破壊損失は大なるものあるよう、これまでの治安取締方針にては

支那の勞友會長 岩原義仙 蔡

吉村眞澄一丸久八八年藤原主兵衛と申す

（中川次長）に面會を求めたところ、（面會の要旨は）昨報の如きだ。小倉より一色、見玉五郎檢査事の出張を求める。而余も出張して來られた。

○秀吉に面會し自殺りて豊後の内に活動したるに至る。

故宮舊物

煙の聲が瓦斯や電氣を全く消し
煙天に中の世界を見や氣笛
し林立するの黒

歩³られて夜の八幡市の
天空^{くう}を紅に又黄いろ

「焦がしてたまるが黒暗野に
なつて最後の魔力を講すべく事
務所室に其の關係で墨色を帯び
つつ、鳥居有吉は改めて居間に

川次長 次長のテープルの机には眠た
けにかさき然り首を打振つて
るる二種の燭燭があるのみであ
る。同上

出来たものかこれが前述の解説の光明ともいふべきか十一時前頃から檜原に電気燈がチラホラ

△ 叫聲を上手に騒ぐ。

機嫌に青服の黒服に八幡市街
は一種異様の賑はひを呈するや
あらうと思ふてゐたのに外に
まことに腰帶で腰う何時もより道から

娘を感ひて其の行動の理否を
知る所ではないが即ち秋の
的に行はれてゐたことが知られる
時は駿河太夫が七日を間違へた。

申式株

二九
二十六
郎助作郎助

次
前
一
大阪

中之
兩
助
須
公
用

改訂軍事
總大會
麥田谷
代

御覽而後出
萬小德